

Am Rande und doch mitten drin!

11.01.2012 15:35:00 von Felix Teske (Kommentare: 0)

Hotel München Moosbichl

Die Stadt München ist immer eine Reise wert und da die Nächte in München immer etwas länger sind, sollte bereits ein Hotel für die Übernachtung gebucht sein. Am besten die Übernachtung noch vor dem Antritt buchen, das zumindest empfiehlt das Hotel Moosbichl am Rande von München. Das an der Dachauer Straße gelegene Hotel bietet seinen Gästen nicht nur viel Facetten von München, sondern auch noch einiges mehr. Das Hotel Moosbichl ist ein sehr traditionsreiches Hotel, das in der Nähe des Dachauer Moors liegt. Obwohl das Hotel am Rande von München liegt, ist die City schnell und einfach zu erreichen. So kann das Nachtleben von München in vollen Zügen genossen werden und für die Erholungsphasen wird das Hotel Moosbichl genutzt. Die Tradition hat einen hohen Stellenwert Das Hotel Moosbichl ist schon seit der Erbauung des Hauses in der Hand der Familie Huber. Sie hat das Haus und den Service des Hotels maßgeblich geprägt. Natürlich hat das erfahrene und freundliche Personal in diesem Hotel auch einen erheblichen Anteil an dem guten Ruf des Hauses. So können sich die Gäste auf eine saubere, freundliche und eine gepflegte Atmosphäre im Hotel Moosbichl freuen. Der Gast kann sich aus den verschiedenen Unterkünften etwas herausuchen. So stehen neben den Hotelzimmern auch noch verschiedene Ferienwohnungen zur Verfügung. Sollten ein Aufenthalt in München geplant werden, dann ist der Besuch des Internetauftritts von dem Hotel Moosbichl nur zu empfehlen. Ein Blick in die Bildergalerie vermittelt jedem den Eindruck, dass er im Hotel Moosbichl gerne begrüßt wird.

Einen Kommentar schreiben